



Responsabilidad fiscal detrás de Presupuesto 2019; poco margen de maniobra: Moody's

La calificadora Moody's considera que la propuesta del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2019 “indica el compromiso del gobierno con la responsabilidad fiscal, lo que debería apoyar la confianza del mercado”.

La calificadora Moody's considera que la propuesta del **Presupuesto de Egresos de la Federación** para 2019 “indica el [compromiso del gobierno con la responsabilidad fiscal](#), lo que debería apoyar la confianza del mercado”.

No obstante advierte que “el espacio fiscal es limitado para realizar maniobras fiscales en caso de contingencias o choques adversos”.

En un comentario detallado sobre el Proyecto del presupuesto que entregó el gobierno al Congreso, la agencia dijo que “se rompió” con la práctica de anteriores administraciones de establecer objetivos conservadores en particular en la recaudación de impuestos.

De acuerdo con la propuesta, el gobierno estima recaudar en 2019, 3 billones con 287 millones 605,000 pesos, una cifra que es 7% mayor en términos reales al aprobado en la Ley de Ingresos del año en curso. Una estimación difícil de alcanzar, consideran los analistas de la agencia, al enfatizar que no será resultado de una reforma tributaria.

Además sostiene que el superávit primario de 1% del PIB proyectado para 2019, sería impulsado por un crecimiento del gasto del gobierno de 6.1% y de un aumento de ingresos de 6.3% anual.

En la nota emitida el día de hoy, explican que también es poco probable que se alcance el nivel de producción de petróleo estimado, de 1.8 millones de barriles